

02/04/2024

Fiscales Regionales de todo Chile se reunieron en Coyhaique para participar de Consejo General

El Fiscal Nacional, Ángel Valencia Vásquez encabezó el Consejo General de Fiscales Regionales efectuado en Coyhaique, al cual asistieron los 19 Fiscales Regionales del país y donde se revisó -entre otros- la gestión del año anterior y los desafíos del 2024. Esta instancia que reúne a las principales autoridades del Ministerio Público, funciona como órgano consultivo y asesor en materias de interés para el ente persecutor penal.



“Chile no es sólo Santiago y la Fiscalía de Chile es una sola. Por lo tanto, los Fiscales Regionales y la Fiscalía Nacional no sólo debemos sesionar en el Consejo General en Santiago, sino que también debemos visitar a nuestros pares, ir a las regiones, conocer la realidad local, tener instancias de camaradería que permitan estrechar los vínculos de trabajo”, comentó el Fiscal Nacional.

“Nos hemos propuesto que, a lo largo de este período de ocho años, a lo menos una sesión ordinaria de Consejo se haya realizado en cada región del país y confiamos, de acuerdo a la programación que hemos hecho, que así va a ocurrir”, añadió Ángel Valencia.

La principal autoridad del Ministerio Público agregó que es importante conocer otras realidades, “empaparse de ellas, ver a la gente, escuchar directamente sus problemas, reunirse con los funcionarios. Por supuesto, eso es invaluable. Nada puede sustituir esa experiencia”.

DESCENTRALIZAR

En tanto el Fiscal Regional, Carlos Palma, anfitrión de este evento, comentó en torno a esta importante reunión, que “la idea es descentralizar la actividad del Ministerio Público y específicamente el Consejo General de Fiscal Regionales, que en esta oportunidad correspondió a la Región de Aysén. Muy contento, sin lugar a dudas, por recibir a todos los Fiscales Regionales del país, al Fiscal Nacional y a todo el equipo directivo”.

Carlos Palma sostuvo en relación al Consejo General de Fiscales, el cual contó con la organización y apoyo de diversos funcionarios del Ministerio Público, que “hemos trabajado intensamente durante un día y medio sobre ciertos temas que son de contingencia, sobre evidentemente la criminalidad que está avanzando en nuestro país y la forma de reaccionar en cuanto a la construcción de política criminal”.